

17 juillet 2013

Seine-Saint-Denis

MONTREUIL

Le prolongement du métro est prévu pour 2 025

Ligne 1: Les Grands-Pêcheurs impatientes mais inquiets

Les vrombissements des marteaux-piqueurs résonnent entre les immeubles des Grands Pêcheurs. Dans ce quartier populaire du Haut-Montreuil, les travaux de réhabilitation vont bon train. En quelques années, les petites allées bordées d'espaces verts ont refaçonné les pieds d'immeubles. Mais ici, le grand changement sera pour... 2 025 ! A cette date, les habitants auront quelques mètres à faire pour s'engouffrer dans les rames de la ligne 1 du métro, prolongée entre Vincennes et Val-de-Fontenay (94) via leur quartier.

■ Les Champs Elysées à 15 minutes

Tracé retenu vendredi par le Syndicat des transports d'Ile-de-France (Stif), la RATP et les élus du secteur, le passage par Montreuil et les Grands Pêcheurs devrait être acté officiellement dans les mois qui viennent. « Je n'en ai jamais entendu parler, confie Chantal, qui vit ici depuis plus de vingt ans. Mais c'est une bonne nouvelle pour ceux qui sont obligés de faire dix minutes de bus pour aller à Croix-de-Chavaux prendre la ligne 9. Ce sera un gain de temps énorme. » A deux pas des immeubles, Denis, le patron du restaurant



Montreuil, hier matin. Denis, le patron du restaurant Bleu turquoise pense que l'arrivée du métro va améliorer le niveau de vie des habitants. Véronique, la fleuriste a peur que les prix de l'immobilier explosent. (LP/A.L.)

Bleu turquoise est accoudé sur une table. L'arrivée de la ligne 1 à Montreuil ? Il en avait « vaguement » entendu parler. « Ca va bien changer les choses ici ! Vous vous rendez compte, un ado pourra emmener sa copine sur les Champs-Élysées en 15 minutes, s'amuse-t-il. Plus sérieusement, c'est la ligne de métro la plus prestigieuse qui arrive à Montreuil ! Le niveau de vie du quartier va s'améliorer, c'est évident. On aura peut-être des gens qui travailleront à



La Défense qui s'installeront ici. » C'est justement ce qui effraie la fleuriste, qui vit depuis 30 ans aux Grands Pêcheurs. « Les prix du quartier vont exploser, craint Véronique. Et j'ai bien peur qu'avec l'arrivée du métro, les gens aillent faire leurs courses un peu plus loin. » Olivier et sa famille n'attendent pas. « Il y a encore trop de vandalisme ici. Peut-être que le métro changera la donne mais j'ai décidé de partir. »

AURÉLIE LABELLE